



Circular Materials to roll out new curbside residential recycling program in Ignace

Residents can pre-select a smaller or additional cart between September 22 and October 9, 2026

For immediate release – September 22, 2026 – Beginning in late November, residents of Ignace will see the introduction of a new residential recycling program, including the use of an automated curbside recycling cart system. The new program will provide residents with a convenient single-cart system for recycling all accepted materials. Recycling collection will be collected on the same day as residents' garbage pick-up; however, recycling collection will occur every other week.

New recycling carts will be delivered to homes beginning in late October, in advance of the program launch. Residents will automatically receive a 360-Litre cart for their use. If a 360-Litre cart does not meet their recycling needs, residents can pre-select a smaller or additional recycling cart by October 9, 2026, by visiting the community website at [Ignace | Circular Materials | Ontario](#).

"We are pleased to welcome this new curbside recycling program to Ignace, giving residents a convenient and reliable way to recycle at home," said Mayor Kim Baigrie. "We are happy to be working with Circular Materials on the provincial Blue Box program as this will make it easier for our community to divert more material from our landfill and support a cleaner, more sustainable future for Ignace and the Province."

Program rollout

- New recycling carts will be delivered to Ignace households beginning in October 2026.
- Residents can begin using their new carts when the new curbside recycling program launches November 26, 2026. Until then, residents should continue taking their recycling to the depot.
- Recycling collection will be every other week and will be collected on the same day of the week as their garbage collection.
- Residents can pre-select **a smaller 240-Litre cart or an additional cart between September 22 and October 9, 2026**, using the request form available through the community website [Ignace | Circular Materials | Ontario](#).
- Residents are required to submit cart requests during this advance-order period to ensure their cart needs are addressed before the new program begins.
- If residents do not participate in the recycling cart pre-selection process, a 360-Litre cart will be provided, which is the standard cart for most household needs.
- Residents can find the full list of materials accepted for recycling at circularmaterials.ca/recycleontario.
- Circular Materials introduced a unified and expanded material list for Ontario effective January 1, 2026, allowing residents to recycle more materials through the province's Blue Box program.



"We are pleased to bring the new curbside recycling program to residents of Ignace," said Allen Langdon, CEO, Circular Materials. "As we continue to advance Ontario's new Blue Box recycling program, including introducing new communities and new materials accepted for recycling, we are committed to delivering tangible results that benefit residents, communities and the environment. We thank the Township of Ignace and residents for their participation and engagement with the residential recycling program."

Cart size and automated collection process

The carts will be serviced using automated collection trucks, allowing collection to take place safely and efficiently without drivers needing to exit their vehicles to manually empty the carts.

The new recycling carts have a capacity of 360-Litres, reflecting the volume of recycling generated by most households across Ontario. A 360-Litre cart is recommended for most households because it provides the storage capacity needed to contain the volume of recyclable materials generated between every-other-week collection cycles, including broken-down cardboard. Residents are reminded that recycling is collected every other week.

Residents who require a different cart configuration can make a pre-selection in advance of the rollout. **Between September 22 and October 9, 2026, residents may request a smaller 240-Litre cart or request an additional cart.** Requests must be submitted during this window to be considered for delivery ahead of the new program launch.

Each delivered cart will include information explaining how to properly prepare and set out the cart for collection.

Information for residents

Residents can expect to receive information about the new recycling program included with their cart. The information will outline the program start date, cart set-out requirements and general recycling tips.

Circular Materials and the Township of Ignace will support residents throughout the program rollout with online information and additional communications to help residents understand the new collection system, accepted materials and cart requirements.

Residents are encouraged to review the information provided with their new cart and visit circularmaterials.ca/recycleontario for the complete list of materials accepted in the Ontario Blue Box program.

For questions about recycling collection, residents can contact the local recycling collection service provider, Emterra, at customercareont@emterra.ca or [1-888-597-1541](tel:1-888-597-1541)

To request a **smaller or additional recycling cart**, residents should complete the pre-selection request form on the dedicated community website at [Ignace | Circular Materials | Ontario](#) between **September 22 and October 9, 2026**.



About Circular Materials

Circular Materials is a not-for-profit producer responsibility organization (PRO) that supports producers in meeting their extended producer responsibility (EPR) obligations under Ontario's Blue Box Regulation. Circular Materials is also the administrator of the Common Collection System on behalf of all PROs operating in Ontario, responsible for operating the province's new Blue Box recycling system.

The new recycling program is 100% funded by producers – the companies that supply packaging and paper products to consumers in Ontario, including the familiar brands and retailers Ontarians interact with every day. This means municipalities and taxpayers no longer pay for recycling services as this cost is now paid by producers.

Households across the province now have a convenient and enhanced system that recycles more materials, more easily. Learn more at circularmaterials.ca/recycleontario.

Media Contacts:

Circular Materials:

media@circularmaterials.ca

Jake Pastore

Communications and Outreach Lead

Township of Ignace

416-508-4389



Circular Materials offrira un nouveau programme de collecte du recyclage en bordure de rue à Ignace

Les résidents peuvent précommander un bac plus petit ou un bac supplémentaire entre le 22 septembre et le 9 octobre 2026

Pour diffusion immédiate – Le 22 septembre 2026 – À partir de la fin novembre, les résidents d'Ignace connaîtront un nouveau programme de recyclage résidentiel, incluant l'utilisation d'un système automatisé de collecte des bacs de recyclage en bordure de rue. Ce nouveau programme offrira aux résidents un système pratique à bac unique pour recycler toutes les matières recyclables acceptées. Ces matières seront collectées le même jour que la collecte des déchets des résidents; toutefois, la collecte des matières recyclables se fera une semaine sur deux.

Les nouveaux bacs de recyclage seront livrés aux domiciles à partir de la fin octobre, avant le lancement du programme. Les résidents recevront automatiquement un bac de 360 L. Si un bac de 360 litres ne répond pas à leurs besoins, les résidents pourront précommander un bac plus petit ou un bac supplémentaire d'ici au 9 octobre 2026 en visitant le site Web de la communauté à l'adresse suivante : [Ignace | Circular Materials | Ontario](#).

« Nous sommes ravis de mettre en place ce nouveau programme de collecte sélective en bordure de rue à Ignace, afin d'offrir aux résidents un moyen pratique et fiable de trier leurs matières recyclables à domicile », a déclaré la mairesse Kim Baigrie. « Nous sommes heureux de collaborer avec Circular Materials au programme provincial des boîtes bleues, car cela permettra à notre communauté de détourner plus facilement davantage de matières de notre site d'enfouissement et de contribuer à un avenir plus propre et plus durable pour Ignace et la province. »

Mise en œuvre du programme

- De nouveaux bacs de recyclage seront livrés aux ménages d'Ignace à partir d'octobre 2026.
- Les résidents pourront commencer à utiliser leurs nouveaux bacs lorsque le programme de collecte sélective en bordure de rue sera lancé au cours de la semaine du 26 novembre 2026. D'ici là, les résidents devront continuer à apporter leurs matières recyclables au point de dépôt.
- La collecte des matières recyclables se fera une semaine sur deux, et ce, le même jour que la collecte de leurs déchets.
- Les résidents peuvent **précommander un bac plus petit de 240 litres ou un bac supplémentaire entre le 22 septembre et le 9 octobre 2026**, à l'aide du formulaire de demande disponible sur le site Web de la communauté : [Ignace | Circular Materials | Ontario](#).
- Les résidents doivent soumettre leurs demandes de bacs au cours de cette période de précommande afin que leurs besoins soient satisfaits avant le lancement du nouveau programme.
- Si les résidents ne participent pas au processus de présélection des bacs de recyclage, un bac de 360 litres sera fourni, puisqu'il s'agit du bac standard répondant aux besoins de la plupart des ménages.



- Les résidents peuvent retrouver une liste complète des matières acceptées au circularmaterials.ca/recycleontario.
- Circular Materials a établi une liste unifiée et élargie des matières recyclables en Ontario, entrée en vigueur depuis le 1^{er} janvier 2026, permettant ainsi aux résidents de recycler davantage de matières dans le cadre du programme des boîtes bleues de la province.

« Nous sommes ravis de proposer ce nouveau programme de collecte sélective en bordure de rue aux résidents d'Ignace », précise Allen Langdon, PDG de Circular Materials. « Alors que nous continuons à développer le nouveau programme de recyclage des boîtes bleues de l'Ontario, notamment en l'étendant à de nouvelles collectivités et en élargissant la gamme des matières acceptées pour le recyclage, nous nous engageons à obtenir des résultats concrets qui profitent aux résidents, aux collectivités et à l'environnement. Nous remercions la ville d'Ignace et ses résidents pour leur participation et leur implication dans le programme de recyclage résidentiel. »

Taille du bac et processus de collecte automatisé

Les bacs seront vidés à l'aide de camions de collecte automatisés, ce qui permettra d'effectuer la collecte en toute sécurité et efficacement, sans que les conducteurs aient à sortir de leur véhicule pour vider manuellement les bacs.

Les nouveaux bacs de recyclage ont une capacité de 360 litres, ce qui correspond au volume de matières recyclables produites par la plupart des ménages en Ontario. Un bac de 360 litres est recommandé pour la plupart des ménages, car il offre la capacité de stockage nécessaire pour contenir le volume de matières recyclables produites, y compris le carton déplié, entre deux collectes bimestrielles. Nous rappelons aux résidents que ce service de collecte aura lieu une semaine sur deux.

Les résidents qui ont besoin d'un bac de taille différente peuvent en faire la demande avant la mise en place du nouveau programme. **Entre le 22 septembre et le 9 octobre 2026, les résidents peuvent demander un bac plus petit de 240 litres ou un bac supplémentaire.** Les demandes doivent être soumises pendant cette période pour pouvoir être prises en compte en vue d'une livraison avant le lancement du nouveau programme.

Chaque bac livré sera accompagné de renseignements expliquant comment le préparer et le sortir correctement en vue de la collecte.

Information pour les résidents

Avec leur bac, les résidents recevront de l'information sur le nouveau programme de collecte sélective. Ces renseignements préciseront la date de lancement du programme, les consignes de placement des bacs et des conseils généraux en matière de recyclage.

Circular Materials et la ville d'Ignace accompagneront les résidents tout au long de la mise en place du programme en leur fournissant des renseignements en ligne et des communications supplémentaires afin de les aider à comprendre le nouveau système de collecte, les matières acceptées et les exigences relatives aux bacs.



Les résidents sont invités à prendre connaissance de l'information fournie avec leur nouveau bac et à consulter circularmaterials.ca/recycleontario pour obtenir la liste complète des matières acceptées dans le cadre du programme des boîtes bleues de l'Ontario.

Pour toutes questions sur la collecte des matières recyclables en bordure de rue, les résidents peuvent communiquer avec le fournisseur local de services de collecte des matières recyclables, Emterra, au customercareont@emterra.ca ou au **1 888 597-1541**.

Pour demander un **bac de recyclage plus petit ou un bac supplémentaire**, les résidents doivent remplir le formulaire de précommande qui se trouve sur le site Web de la communauté à [Ignace | Circular Materials | Ontario](#) entre le **22 septembre et le 9 octobre 2026**.

À propos de Circular Materials

Circular Materials est un organisme de responsabilité des producteurs (ORP) sans but lucratif qui aide les producteurs à respecter leurs obligations conformément à la responsabilité élargie des producteurs (REP) en vertu du Règlement de l'Ontario sur la boîte bleue. Circular Materials est aussi l'administrateur du système de collecte commun au nom de tous les ORP en opération en Ontario, qui sont responsables d'exploiter le nouveau système de recyclage des boîtes bleues.

Le nouveau système de recyclage est financé à 100 % par les producteurs – les entreprises qui fournissent les emballages et les produits du papier aux consommateurs de l'Ontario, y compris les marques populaires et les détaillants que côtoient les Ontariens et les Ontariennes chaque jour. Ça signifie que les résidents n'auront plus à payer pour les services de recyclage, puisque ce coût sera pris en charge par les producteurs.

Les ménages de toute la province ont maintenant accès à un système pratique et amélioré qui recycle plus de matières, plus facilement. Vous en apprendrez davantage sur circularmaterials.ca/recycleontario.

Personnes-ressources pour les médias :

Circular Materials :
media@circularmaterials.ca